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Ofertas válidas para os Supermercados COTRISA 
de Santo Ângelo, Entre-Ijuís e São Miguel das 

Missões, de 4/10 até 7/10/2017.
Fotos meramente ilustrativas. Salvo erros de 

impressão. Encomendas pelos fones:
3312-4159 e 3312-2369

TEMOS CONVÊNIO COM:
- Sindicato dos Professores Municipais

-Sindicato dos Municipários
- Aceitamos Cartão Sintriasa (CONVEYNET)

VENHA CONFERIR NOSSAS OFERTAS!

CREME DE LEITE
CCGL TP 200G

R$ 1,89

FEIJÃO PRETO
CBS 1KG

R$ 4,29

ARROZ RAROZ 
T1 5KG

R$ 10,09

PAPEL HIGIÊNICO 
DUALETTE FD ULTRA 
LV12 PG11

R$ 11,40

AÇÚCAR CRISTAL 
DEGRANDIS 2KG

R$ 3,89
PEPINO INCOTRIL 

300G

R$ 4,39

IR NOSSASAS OFER NO

RISTAL 
S 2KG

89
P

PAP
DU
LV1

R$

A CADA R$ 50,00 EM COMPRAS,O 
CLIENTE RECEBE 1 CUPOM PARA  

CONCORRER A 2 VALES-COMPRAS NO 
VALOR DE R$ 150,00 CADA,SORTEIO NO 1º 

DIA ÚTIL DO PRÓXIMO MÊS.

CLIMA
Fernando Gomes / Marcos Demeneghi

ASSISTÊNCIA SOCIAL

Vento deixau 
um rastro de 

destruição em 
Santo Ângelo e 

região
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O Programa “Rugido do Bem” 2017 
foi lançado e alcançará 14 entidades

Página 3

Conheça as 
oportunidades de 

formação superior 
perto de casa

ENSINO
Marcos Demeneghi
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Editorial
 A educação e o en-

sino superior são os 
destaques da edição 
desta quarta-feira, 
além do caderno quin-
zenal que retrata os 
principais fatos ocor-
ridos na educação bá-
sica no município, re-
alizamos uma matéria 
especial sobre as opor-
tunidades de ingres-
sar no ensino superior 
próximo de casa.

Matéria que con-
tou com a soma de 
energias, informações 
disponibilizadas pelas 
Universidades, traba-
lho de nossa equipe 
de reportagem e tam-
bém um tratamento 
editorial especial para 
ganhar sentido. Pois a 
notícia é isso, dar sen-
tido as informações, o 
resultado está no título 
e no foco da matéria 
“Formação superior 
perto de casa”. 

Outro destaque de 
hoje é o lançamento da 
programa “Rugido do 
Bem 2017”, com o qual 
pessoas físicas e jurídi-
cas fi nanciam projetos 
com o dinheiro que 
iria para o Imposto de 
Renda. Uma oportu-
nidade para encurtar 
o caminho percorrido 
pelo imposto de renda. 

O vento deu um 
susto nos santo-an-
gelenses e deixou um 
rastro de destruição 
pela cidade. Árvores e 
postes caídos, galhos 
quebrados e casas des-
telhadas, confi ra a ma-
téria completa nesta 
edição. 

Editamos muito 
mais... Faça uma aten-
ta leitura e fi que por 
dentro das principais 
informações que mar-
caram o início do mês 
de agosto. O jornal 
sempre elenca infor-
mações que ajudam a 
formular a agenda do 
mês e da semana. Boa 
leitura de energias po-
sitivas para todos nós.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Loteria

3/10/2017 - 14h
1° Prêmio -  2.686
2° Prêmio -  3.766
3° Prêmio -  7.454
4° Prêmio -  8.322
5° Prêmio -  8.032
6° Prêmio -  0.260

3/10/2017 - 18h
1° Prêmio -  3.879
2° Prêmio -  5.986
3° Prêmio -  3.015
4° Prêmio -  3.499
5° Prêmio -  4.660
6° Prêmio -  1.039

Fases da Lua

QUA

MÁX.

MÍN.

24°
11°

0 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

29°
16°

0 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

23º
19°

22 mm

NotasNotas Retrato cotidiano

Crescente
27/9 a 4/10

Cheia
5/10 a 11/10

Tradicionalista acompanhado 
de um cavalo parou no gramado 
da rótula existente no entronca-
mento da AV. Getúlio Vargas com 
a AV. Brasil. Enquanto o cavaleiro 
conversa o animal aproveita para 
restabelecer as energias com o car-
boidrato estruturais encontrados na 
grama e no feno. O retrato foi feito 
na manhã de ontem, dia 03. 

Os cavalos também precisam de 
bastante água fresca e limpa, de 19 a 
57 litros de água por dia. A alimen-
tação principal é feita com “gran-
des” quantidades de feno e grama. 
Eles devem consumir cerca de 7 a 
10 kg, ou de 1 a 2% do próprio peso 
corporal em feno todos os dias. Sen-
do que o ideal é o pasto natural. O 
mínimo de forragem para qualquer 

cavalo é de 1% de seu peso vivo. 
Portanto, um animal de 500 quilos 
necessitaria de 5 kg de forragem por 
dia.

Segundo informações acessíveis 
no hikHow, alimentar um cavalo 
pode ser confuso, pois há diversas 
rações disponíveis e não há dois ca-
valos iguais. A quantidade e o tipo 
de alimento a ser dado dependerá 
do tipo, da idade, do peso, da saúde 
e da carga de trabalho do animal, do 
clima no qual ele está e do que está 
disponível localmente. 

Os cavalos também podem co-
mer 200g de grãos para cada 50 
kg de peso corporal Diariamente. 
Alimente o seu animal com grãos 
em duas ou três porções espaçadas 
igualmente durante o dia.

Marcos Demeneghi

Abastecendo o 
cavalo na rótula

Terapia assistida com pets
Na quarta-feira, dia 27, as acadêmicas do 10º 

semestre do curso de Enfermagem da URI, Carin-
na Sasso Lovato e Andresa Corrêa Antunes, desen-
volveram atividades de terapia assistida com ani-
mais domésticos na Pediatria do HSA.

Na ocasião foi realizado trabalho com a equipe 
da unidade juntamente com as crianças e os fami-
liares. Os pequenos, com olhares curiosos, pude-
ram conhecer de perto a cachorrinha Brenda, da 
raça pug. O animal é da clínica veterinária Vila Pet.

Ruas do Bairro Kurtz 
receberão asfalto

O prefeito Jacques anunciou o asfaltamento 
das ruas da Bandeira e Jacob Vontobel que já havia 
sido solicitado pelos moradores em oportunidade 
anterior e explanou sobre as principais ações e rea-
lizações do Governo Municipal neste primeiro ano 
de gestão.   O anúncio foi feito durante reunião en-
tre o prefeito e  os moradores, no último sábado. 
Durtante a reunião, realizaram alguns pedidos de 
melhorias para o bairro como placas de identifi ca-
ção das ruas, cobertura para a quadra esportiva da 
Escola Municipal Ulisses Rodrigues, câmeras de 
monitoramento em determinados pontos da co-
munidade, lixeiras, redutores de velocidade e aca-
demia ao ar livre na Avenida Ipiranga. 

16º Acampamento
da Poesia 

Será aberta na próxima sexta-feira, dia 6 a 16ª edi-
ção do Acampamento da Poesia. A cerimonia de aber-
tura acontece no Balneário Parque das Fontes, a partir 
das 19h30min. O Acampamento se estende até o dia 8 
do mês em curso e o tema deste ano é “Retalhos”.

Município oficializa 
contratados do PELC

O prefeito Jacques Barbosa e o vice-prefeito Bruno 
Hesse ofi cializaram na manhã de ontem a contratação 
dos 43 aprovados no Processo Seletivo Simplifi cado 
para os cargos de coordenadores de núcleos e agentes 
sociais que atuarão no Programa de Esporte e Lazer da 
Cidade (PELC).

A partir da assinatura do contrato, os selecionados 
estarão aptos a participar de um curso de capacitação 
de três dias ministrado pelo Ministério dos Esportes 
para desempenharem suas funções no PELC atenden-
do crianças, jovens, adultos e idosos com atividades 
de esporte, cultura e lazer, nos bairros Sepé, Aliança, 
Centro, Indubras, Pippi, Haller e comunidade Santa 
Bárbara, sendo aberto à participação de moradores de 
todas as localidades do município. 

Mais de 2,5 mil veículos e 
sucatas serão leiloados 
Neste mês, o DetranRS promove quatro gran-

des leilões nos dias 4, 11, 18 e 25. Veículos prontos 
e sucatas são oriundos de 25 Centros de Remoção e 
Depósitos (CRDs) do estado. As regiões contempla-
das neste mês são Noroeste, Serra, Nordeste, Sul e 
Litoral. No total, serão oferecidos para remate 2.558 
itens. Trata-se de material retido administrativa-
mente e que não foi reclamado por seus proprietá-
rios. Nesta quarta-feira, dia 4, será em Santa Rosa, 
com 584 bens para arremate.

Governo libera R$ 9,8 
bilhões para gastos 

O governo federal liberou R$ 9,8 bilhões em 
gastos. Os valores de movimentação e empenho 
em serão em favor de diversos órgãos do Poder 
Executivo. “Essa ampliação deve-se à necessidade 
de atendimento de diversas despesas administra-
tivas e fi nalísticas dos órgãos envolvidos, inclusive 
programações que compõem o Programa de Acele-
ração do Crescimento – PAC”, informou o ministé-
rio, em nota.
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ENTIDADES QUE PARTICIPAM DO FMDCA EM 2017

Cededica – Centro de Defesa dos Direitos
da Criança e do Adolescente

Lar da Menina – Centro de Formação
São José

AABB – Comunidade
APAE – Associação de Pais de Amigos

dos Excepcionais 
SOS Vida

AAPC – Associação de Amigos do Pelotão 
Curumim

Centro de Acolhimento Martinho Lutero

AACMESAC – Associação dos Amigos do 
Centro Missioneiro de Equoterapia 

Santo Ângelo Custódio

GEAC – Grupo Espírita Amigos de Chico
GESM – Grupo Espírita Seara do Mestre

ASAF – Associação Santo Ângelo de Futsal
ONG – Parceiros do Bem

CAPS Hakani II – Centro de Atenção 
Psicossocial Infância e Adolescência

Família Acolhedora

Assistência social

O Programa “Rugido do Bem” 2017 
gerido pelo Comdica – Conselho Muni-
cipal da Criança e Adolescente foi lan-
çado na manhã de ontem, dia 03. Nes-
te ano, 14 entidades estão habilitadas a 
realizarem projetos em prol de crianças 
e adolescentes utilizando recursos doa-
dos por pessoas físicas ou jurídicas. Os 
doadores abatem o valor do imposto de 
renda, criando um caminho mais curto 
e seguro de investimentos nesta área. 
Na campanha anterior foram arreca-
dados cerca de R$ 480 mil em Santo 
Ângelo. 

No início de implantação do Rugido 
do Bem no Município, cinco entidades 
estavam habilitadas a usarem estes re-
cursos, neste ano, são 14, com uma no-
vidade, o Governo também pode apre-
sentar projetos nesta área, desde que 

não sejam para custear programas de 
governo, são projetos específi cos que 
integram a “Criança Acolhedora” e o 
“CAPS Hakani II”. 

Pessoas Físicas podem contribuir 
com até 6% do imposto devido. Rea-
lizando um depósito identifi cado para 
o FMDCA – Fundo Municipal dos Di-
reitos da Criança e do Adolescente até 
30 de dezembro do ano base com um 
depósito no Banrisul: Agencia 0370, 
conta corrente 06.110.573.0-3 CNPJ 
FMDCA – 19.115.167/0001-26 . Ainda 
é possível contribuir com 3% no ajuste 
de declaração de renda até 30 de abril 
do ano subsequente via DARF. Quem 
faz o depósito procura uma das entida-
des benefi ciadas e pede um recibo que 
dá direito ao abatimento do imposto.

Saiba quem ajudar no quadro abaixo: 

Foi lançada na manhã de ontem, dia 3, mais uma edição do  
programa “Rugido do Bem, com o qual pessoas físicas e jurídicas 

fi nanciam projetos com o dinheiro que iria para o Imposto de Renda

Marcos Demeneghi

“Rugido do Bem” 
alcança 14 entidades

A gestora do FMDCA: Maria de Lourdes Fonseca, Secretário: Almiro Luiz Machado, 
Presidente do COMDICA: Adriana Cardoso da Silva, Vice-presidente José Ricardo Ferreira ao 
Lado de representantes das entidades durante o lançamento da campanha realizado ontem

Todos os Recursos vão para o FMDCA – Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente, 5% fi ca para a gestão do fundo e o restante é destinado para projetos específi cos 
aprovados pelo COMDICA – Conselho Municipal do Direito da Criança e do Adolescente. Ainda 

compõe o FMDCA, 20% dos recursos arrecadados com o Estacionamento Rotativo 

Geral
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Geral INFORMATIVO 14ª CRE
Tania Rosana Matos Santiago

Coordenadora Regional da 
Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

ESCOLA ESTADUAL Me. CATARINA LÉPORI 
DIVULGA O 2º FESTIVAL DE MÚSICA – 

FEMUCA
Na terça-feira (26/09), a diretora Sandra Grasel e 

equipe diretiva da Escola Estadual Me. Catarina Lépori 
estiveram no gabinete da Coordenadora Adjunta Regio-
nal de Educação, Enida Teresinha Lange Sallet, a fi m de 
divulgar o 2º Festival de Música – FEMUCA. O festival é 
dirigido a estudantes das escolas estaduais, municipais, 
particulares e comunidade de Santo Ângelo e região, sem 
limite de idade. Para participar, os interessados devem 
preencher a fi cha de inscrição atendendo integralmente 
as condições do regulamento. Também podem participar 
duplas, grupos ou bandas. O formulário de inscrição e o 
regulamento do Festival podem ser adquiridos pelo e-
-mail da Escola, catarinalepori@yahoo.com.br. Maiores 
informações pelos telefones 3312-2881 ou 999228386, 
996274533, ou ainda na secretaria da Escola. As inscri-
ções acontecem do dia 02 de outubro até 05 de novem-
bro de 2017 e o Festival será realizado no Teatro Antônio 
Sepp nos dias 23 e 24 de novembro. A coordenadora 
adjunta, ressalta que “trabalhar com música na Educa-
ção é um fazer artístico. Os ganhos que a prática musical 
proporciona, seja pela expressão das emoções, pela so-
ciabilidade, pela disciplina, pelo desenvolvimento do ra-
ciocínio, são valiosíssimos, e para a vida toda”. Enida pa-
rabeniza a escola pela continuidade do projeto e coloca a 
14ª CRE a disposição para auxiliar no que for necessário.

PROMOTORIA DE JUSTIÇA REALIZOU 
SEMINÁRIO DE PLANEJAMENTO E 

MONITORAMENTO
Aconteceu no dia 28 de setembro, quinta-feira, o Se-

minário de Planejamento e Monitoramento promovido 
pela Promotoria de Justiça Regional de Educação com as 
redes Estadual e Municipal dos municípios que integram 
o grupo de trabalho de Santo Ângelo/São Luiz Gonzaga: 
(Entre Ijuís, Eugênio de Castro, São Miguel das Missões, 
Vitória das Missões, Bossoroca, Caibaté, Dezesseis de 
Novembro, Pirapó, Rolador, São Nicolau, Santo Antônio 
das Missões e Garruchos). A palestrante Sílvia da Silva 
Tejadas – Assistente Social da CREES de Porto Alegre, 
juntamente com o Promotor de Justiça, Márcio Rogério 
de Oliveira Bressan abordaram as ações que constam 
no planejamento do grupo de trabalho e que estão sen-
do monitoradas: Relação Escola/Família/Aluno, RAE 
- Rede de apoio as Escolas, Relação Aluno/Professor, 
Inclusão, sucesso e Permanência na Escola, Violência no 
âmbito da Comunidade Escolar(Bullyng,indisciplina), 
Recursos repassados para as Escolas; vagas na Educação 
Infantil, Programa BPC na Escola e Defasagem idade/sé-
rie.  Da 14ª Coordenadoria Regional de Educação partici-
param a Coordenadora, Tania Rosana Matos Santiago, e 
as assessoras do Pedagógico Cleni Pires e Ivana Teixeira.  

ARROZ INTEGRAL SERÁ 
TESTADO POR ESTUDANTES

No dia 04 de outubro, será realizado um teste de 
aceitabilidade do arroz integral na Escola Técnica Es-
tadual Presidente Getúlio Vargas pela nutricionista da 
SEDUC Fernanda Maria da Silva. No turno da manhã, 
participarão do teste os alunos das turmas 71, 72 e 81 do 
Ensino Fundamental da Escola Técnica Estadual Presi-
dente Getúlio Vargas. Na parte da tarde será realizada 
orientação nutricional com as turmas 101, 102, 104, alu-
nos do Ensino Médio da Escola Técnica Estadual Presi-
dente Getúlio Vargas e logo após, com os alunos da turma 
31 dos Anos Iniciais do Colégio Estadual Onofre Pires. O 
trabalho será realizado em conjunto com os assessores 
da alimentação escolar da 14ª Coordenadoria Regional 
de Educação, João Pereira e Elizabeth Machado e a Téc-
nica em Nutrição Andressa Rodeski.

PALESTRA ABORDA IMPORTÂNCIA 
DA FAMÍLIA NA ESCOLA

No dia 27 de setembro, no ginásio de esportes do Escola 
técnica Estadual Guaramano, aconteceu reunião de Pais e 
entrega de boletins. Na oportunidade a assessora da CIPA-
VE e Gestão de Confl itos da 14ª CRE, Ivana Teixeira, convi-
dada pela Equipe Diretiva abordou a temática “Importância 
da Família na Escola”. “Quanto melhor for a parceria entre 
Escola e Família, mais positivos e signifi cativos serão os re-
sultados na formação do sujeito”, destacou Ivana.

CERTIFICADO DE MENÇÃO HONROSA
Parabenizamos os alunos Amanda Laís dos Santos e 

Jadi Kowalski da Escola Estadual Técnica Guaramano de 
Guarani das Missões e Cintia Weschenfelder Schneider 
do Colégio Estadual Pedro Scher de São Pedro do Butiá 
pelo Menção Honrosa no concurso de redação promo-
vido pela URI – Santo Ângelo. O 3º concurso de reda-
ção foi destinado a estudantes do Ensino Médio com o 
objetivo de despertar, incentivar e premiar a prática da 
escrita. Nosso reconhecimento também aos professores 
por incentivar a participação de seus alunos.

ESCOLAS ANIVERSARIANTES
Parabenizamos as escolas aniversariantes do mês 

de outubro desejando muito sucesso: 04/10 – E.E.E.M. 
Nossa Senhora perpétuo Socorro; 08/10- E.T.E. Entre-
-Ijuís e 29/10 – E.E.E.F. Ulysses Rodrigues.

Uma unidade itinerante do 
Escritório do CAU/RS – Conse-
lho de Arquitetura e Urbanismo 
esteve em Santo Ângelo na últi-
ma terça-feira, dia 03. O projeto 
da entidade possui três veículos 
furgão com estrutura para reali-
zar viagens por todo o Estado do 
Rio Grande do Sul. Cada equipe 
é composta por quatro pessoas, 
uma arquiteta e três agentes que 
prestam apoio aos profi ssionais 
desta classe. 

CAU Mais Perto, como é cha-
mado o programa, leva o Con-

selho ao interior para prestar 
atendimento a arquitetos e urba-
nistas e empresas, realizar ações 
de fi scalização e promover a Ar-
quitetura e o Urbanismo a partir 
do diálogo com órgãos públicos, 
instituições de ensino superior, 
estudantes e população local.

Uma destas unidades está na 
região realizando fi scalizações 
em obras e feiras, orientações, 
inscrição no Conselho para ob-
tenção da carteira profi ssional de 
arquitetura, entre outras ativida-
des. A arquiteta fi scal da equipe 

falou que na região foi progra-
mada uma fi scalização no Par-
que de Exposições Wanderley 
Burmann onde será realizada, 
entre os dias 10 e 22 de outubro, 
a Fenadi 2017. 

Em Santo Ângelo o objetivo 
dos agentes foi de oferecer apoio 
e orientação aos futuros e atu-
ais arquitetos. A equipe também 
presta o serviço de inscrição que 
regulamenta a profi ssão de ar-
quitetura. Depois de Santo Ân-
gelo a equipe segue para a cidade 
de Eugênio de Castro. 

O furgão do projeto é equipado com: Acessibilidade; Internet; Impressora; Scanner; Estrutura física voltada para o uso da energia 
sustentável sempre que possível. Cada furgão contará com veículos de apoio para deslocamentos dos fi scais e assistentes nos centros 
urbanos. São eles: automóvel para deslocamento do fi scal e assistentes de maneira independente, bicicletas elétricas para mobilidade 

em centros urbanos; e drones para apoio na captura de imagens nas atividades de fi scalização em locais de difícil acesso.

Unidade itinerante do Conselho de Arquitetura e Urbanismo passou por Santo 
Ângelo. A equipe realizou atendimento especializado e coleta biométrica para 

emissão da Carteira de Identidade Profi ssional mediante registro no SICCAU e 
apresentação do Diploma de Graduação em Arquitetura e Urbanismo

“CAU Mais Perto”

Marcos Demeneghi

Inscrições para temporada de férias 2018 nos 
Hotéis Sesc iniciaram na última segunda-feira 
O período de inscrições para o sorteio que dará 

direito à pré-reservas nos Hotéis Sesc no RS, refe-
rente à Temporada de Férias Sesc Verão 2017/2018 
iniciou nesta segunda-feira, 02. O período de hos-
pedagem se estende de 1º de dezembro de 2017, até 
1º de abril de 2018. Nesta primeira etapa, que divul-
gará o selecionados no dia 17/10, podem participar 
apenas pessoas que possuam o Cartão Sesc/Senac 
e se enquadram na categoria Comércio e Serviços.

É realizado dois sorteios para as vagas dos clien-
tes do RS e clientes de Outros Estados. Caso nem to-
das as vagas sejam preenchidas nos dois sorteios, as 
vagas restantes fi cam disponíveis para serem adqui-
ridas a partir do dia 01/11/17, para clientes do RS. Já 
para clientes de Outros Estados, as vagas restantes 
fi cam disponíveis a partir de 16/11/17. Nestas datas 
também iniciam as vendas para o público em geral. 
Cada pessoa pode se inscrever para apenas um pe-
ríodo de hospedagem em cada hotel, podendo ser 
sorteado para os três estabelecimentos. Os períodos 
de hospedagem são fechados, 2 diárias (sexta a do-
mingo) ou 5 diárias (domingo a sexta) para os três 
hotéis ou 7 diárias (quarta a quarta) somente para o 
Hotel Sesc Torres.

TEMPORADA DE FÉRIAS SESC

Inscrições: 02/10 até 15/10

1º sorteio destinado ao RS e outros Estados: 17/10

2º sorteio destinado somente ao RS: 24/10

2º sorteio destinado somente a outros Estados: 1º/11

Inicia a comercialização dos hotéis conveniados e vagas 
não contempladas nos hotéis do RS: 1º/11

Comercialização das vagas que não foram contempladas 
nos hotéis de outros estados: 16/11

Fachada do Hotel Sesc Gramado

João Alves
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Clima
Marcos Demeneghi

Vento deixou rastro de destruição
A ventania seguida de chuva causou 

pânico entre os passageiros da Azul que 
tentavam pousar no Aeroporto Sepé Tia-
raju, derrubou placas, destelhou casas 
e derrubou árvores inteiras no início da 
tarde de domingo, dia 01, em Santo Ân-
gelo. O fenômeno foi causado pelo cho-
que de uma frente fria com uma massa 
de ar quente. Tão logo o fato ocorreu as 
Secretarias do Meio Ambiente, Obras e 
Agricultura foram acionadas para deso-
bstruir ruas e passeios públicos. 

Na segunda-feira, dia 02, pela manhã 
a cena mais comum era a de moradores 
juntando folhas e galhos para colocar em 
ordem a limpeza nos passeios públicos 
e quintais. No Campus da URI o vento 
derrubou árvores inteiras e quebrou cen-
tenas de galhos, as vésperas do Descubra 
a Universidade. Enquanto acadêmicos 
preparavam as salas de aula para receber 
estudantes de toda a região e mostrar o 
que cada curso possui de melhor, no lado 
externo da Universidade equipes se es-
forçavam para colocar em ordem o pátio 

que fi cou coberto de galhos e folhas. 
Os passageiros que se deslocavam 

de avião para Santo Ângelo tiveram 
que retornar ao Aeroporto Salgado Fi-
lho. O procedimento de pouso chegou a 
ser iniciado, mas uma forte turbulência 
causou queda de malas dos bagageiros 
e muita apreensão entre os passagei-
ros. O pouso foi abortado pelo piloto 
que voltou para Aeroporto Salgado Fi-
lho em Porto Alegre.  

Cerca de 150 residências apresenta-
ram destelhamentos de pequena e mé-
dia monta, atingindo principalmente 
os bairros Neri Cavalheiro, Assistencial 
Braga e São Pedro. Em torno de 50 famí-
lias precisaram do auxílio do Município 
para cobrir suas casas. Foi repassado 
1.200 metros de lona ao Corpo de Bom-
beiros que auxiliou na distribuição aos 
moradores que tiveram suas casas atin-
gidas. Houve queda de árvores nas ave-
nidas Sagrada Família e Salgado Filho, 
na Rua Marquês do Herval e na ERS 218 
que liga Santo Ângelo a Catuípe. 

Temporal deixou árvores e postes caídos, galhos quebrados e casas destelhadas no domingo 

Árvore caída no passeio da travessa Gal. Estilac Leal, na Zona Norte

POSTES DE CONCRETO TOMBARAM EM SÃO MIGUEL

O temporal também deixou mais 
de 7 mil Associados/Consumidores da 
CERMISSÕES sem energia. Os Municípios 
mais atingidos são: Bossoroca, São Luiz 
Gonzaga, Entre-Ijuís, Jóia, Eugênio de 

Castro. Em São Miguel das Missões apro-
ximadamente 50 postes de concreto do 
Alimentador entre a Subestação São Mi-
guel Arcanjo e a Cidade foram quebrados 
pela força do vento.

Cerca de 150 residências apresentaram estragos nos bairros Neri Cavalheiro, Assistencial Braga e São Pedro

Árvore completamente tombada no campus da URI
Fernando Gomes

Divulgação / Cermissões
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LANÇAMENTOS

PRIMAVERA 
VERÃO 2018

Na última sexta-feira, dia 29, a 
querida e dinâmica Marilis 
Tonetto, contando com 

a assessoria de seu marido Cláudio 
Tonetto e de sua fi lha Isadora - Miss 
Infantil Turismo RS 2017, reuniu 
familiares e amigos em torno do 
“Boteco da Nêga”, no Salão Querência, 
na sede campestre do Clube Gaúcho. 
Tudo para celebrar em alto estilo 
e no maior alto astral a sua troca 
de idade. Na foto, a aniversariante 
Marilis Tonetto (C) - feliz e radiante 
entre as amigas Salete Mürmann 
(E), Gláucia Cezimbra  Tonetto, 
Jucelaine Aita e Debora Damião 

de Lima Tonetto e Andrea Melo 
(D) - curtindo os embalos do “Boteco 
da Nêga”, que foi muito bacana e 

extremamente divertido.

Fátima Cattani

Andréia Christman Cleunice Kittler de Mello Juliana Barbosa

Juliana Barbosa - destacada e dinâmica Primeira-
Dama de Santo Ângelo - celebrou seu aniversário no 

no último sábado, dia 30. E no domingo que passou, 
dia 1º,  foi a vez da conceituada Colunista Social do JM 
- Fátima Cattani e da Andréia Christmann - dedicada 
acadêmica de Medicina, da UPF - comemorar a troca de 

idade. E hoje, dia 4, quem ouve o “parabéns à você”,  é  
respeitada empresária Cleunice Kittler de Mello - leia- 
se Churrascaria do Chico. Com certeza todas estão sendo 
alvo de muitas e merecidas homenagens, especialmente 
de seus familiares e amigos. À Juliana, Fátima, Andréia e 
Cleunice, parabéns, saúde e muito sucesso!

HAPPY BIRTHDAY!HAPPY BIRTHDAY!

Fotos: Arquivo JOMFotos: Arquivo JOM

Foto: DivulgaçãoFoto: Divulgação
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REKINTE 

DUPLA COMEMORAÇÃODUPLA COMEMORAÇÃO
A Fisio Belli  Sarturi e Fisio Clínica Sarturi reuniram uma penca de 

convidados, na última quita-feira, dia 28,  em torno de uma bela e 
concorrida “garden party” na área externa da Fisio Belli Sarturi, é claro! O 
motivo: celebrar o 2º ano de sucesso da Fisio Belli Sarturi e os 13  anos da 
Fisio Clínica Sarturi, ambas dirigidas com entusiasmo e competência pela 
irmãs e fi sioterapeutas Juliana Sarturi Chuisa e Daiana Sarturi Massafra. 
A noitada em que os convidados foram recepcionados ao som do sax de 
Silvas Meneses  e com drinks especiais, foi extremamente agradável e de 
muitos brindes. O evento teve a boa música da dupla Thais Matzenbacher 
e Gabriely Fioravante, com participação especial do Capitão Tarumani e 
sorteio de prêmios especiais. Já o ponto alto da dupla comemoração foi o 
momento em que as Fisioterapeutas Juliana e Daiana - fi zeram um breve 
relato da história de sucesso de ambas as Clínicas, além da revelação de 
algumas novidades e de novos aparelhos, bem como a apresentação da 
dinâmica e conceituada equipe de profi ssionais que fazem parte tanto 
da Fisio Belli Sarturi como da Fisio Clínica Sarturi. Ah! E cabe lembrar que 
o evento foi benefi cente e os alimentos arrecadados serão distribuídos 
pela Liga Feminina de Combate ao Câncer. Para encerrar, foi uma noitada 
bem a altura que Fisio Belli Sarturi e Fisio Clínica Sarturi merecem. Na 
foto abaixo e à esquarda, os profi ssionais que fazem parte da equipe da 
Fisio Belli Sarturi e  da Fisio Clínica Sarturi. E abaixo, as voluntárias da Liga 
Feminina de Combate ao Câncer entre as fi sioterapeutas e proprietátias 
das Clínicas Daiana Sarturi Massafra (E) e Juliana Sarturi Chuisa (D) - pra lá 
de satisfeitas com o sucesso do evento e pela arrecadação de alimentos. 

Juliana Sarturi Chuisa e Daiana Massafra Sarturi - da 
Fisio Belli e da Fisio Clínica Sarturi - felizes com o 
sucesso do evento e de suas Clínicas.

Fotos: Pamela RomanziniFotos: Pamela Romanzini

NOITE DE MODA E BENEMERÊNCIA!NOITE DE MODA E BENEMERÊNCIA!
Na quarta-feira que 

passou, dia 27, a Casa 

da Amizade foi o cenário 

da tradicional noite de 

moda e benemerência,  

que sempre reúne uma 

boa parte da mulherada 

da cidade. O ápice do 

evento foi o belo desfile 

de apresentação da moda 

verão 2018 da Farol e Farol 

Calçados, da empresária 

Marise Gasparetto. 

Silvana Desordi - presidente da Casa da Amizade com 
Denise Berwanger , Adriana Kramer  e Jussara Rocha  - 
algumas das integrantes da Diretoria da Casa.

Marise Gasparetto  (C) que recebeu muitos aplausos pelo maravilhoso desfi le da Farol e Farol 
Calçados, entre Adriana Schneider (E), Viviane Hochheim, Raquel Nenê e Nilzane Beltrão (D).

Fotos: DivulgaçãoFotos: Divulgação
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Alunos do Verzeri realizam 
passeio de estudos

Divulgação / Verzeri

Alunos do Ensino Fundamental, anos fi nais, e 1º Ano do Ensino Médio estiveram no último dia 29, em Porto Alegre

Alunos do Ensino Fundamen-
tal, anos fi nais, e 1º Ano do Ensi-
no Médio realizaram uma experi-
ência diferente no fi nal do último 
mês, uma viagem de estudos para 
Porto Alegre. A excursão incluiu 
um passeio de barco Cisne Bran-
co pelo lago Guaíba e delta do Ja-
cuí, onde observaram, in loco, a 
formação das ilhas, o contato do 

homem com a natureza e formas 
de preservação, além, de terem a 
possibilidade de observar de um 
outro ângulo a capital gaúcha.

Além disso, os alunos tam-
bém visitaram o MCT, Museu de 
Ciências e Tecnologia, onde pu-
deram interagir, ser protagonis-
tas de seu aprendizado em várias 
experimentos na área da paleon-

tologia, astronomia, medicina, 
biologia entre outras. Após as 
visitas, os alunos tiveram mo-
mentos de lazer e gastronomia 
no Shopping Iguatemi. Puderam 
também fazer um debate sobre 
o trânsito nas grandes cidades, 
que inclusive impossibilitou a 
visitação de outros locais pelos 
estudantes.

Passeio possibilitou que alunos observassem, in loco, a formação das ilhas, o contato do 
homem com a natureza e diversas formas de preservação do meio hambiente

Colégio Marista recebe o 
projeto “Mala de Memórias”

Entre os dias 15 e 28 de setembro, o Centro de 
Formação e o Colégio receberam o projeto Mala de 
Memórias. Criada pelo Centro de Patrimônio e Es-
piritualidade Marista (Cepem), a ação tem como 
objetivo valorizar a identidade e as memórias da 
Rede Marista.

 A exposição itinerante ajuda a contar a traje-
tória da instituição por meio de objetos que fize-

ram parte dos empreendimentos. 
Assim, irmãos, estudantes e educadores são 

convidados a refletir sobre a identidade do Insti-
tuto, construindo conhecimentos a partir de par-
tilhas do passado.O projeto conta com três malas 
que, até o final do ano, percorrerão os colégios e 
comunidades para celebrar o Bicentenário do Ins-
tituto Marista.  

 Pastoral Juvenil Marista participou de dinâmica com a Mala de Memórias

Educação Antonio 
Rousselet

Minhas Memórias 

antoniocrousselet@hotmail.com.br

Distrito do Lajeado do Cerne
Foi fundado em 1942. É um distrito relati-

vamente novo. Limita-se ao Sul com o distrito 
União, antigo São Pedro e Independência, ao 
Norte com Boca da Picada e Cristo Rei, Ao Les-
te com Lajeado Miquim, Ao Oeste com Linha 
do Campo e Sete de Setembro.

Seis Quilômetros de extensão Norte e Sul.
Quatro Quilômetros de extensão Leste e 

Oeste.
Em 1921 tinha 16 famílias pioneiras, são 

elas: 
*Avelino Giovelli
*Santo Giovelli e Guilhermina, avós do Dr. 

Salomão
*Benjamin Gioveli e Arcanjo Gioveli
*Isidoro Giovelli
*Ludovico Gavilbr
*Família Coletto
*Família Pedro Romano
*Família March
*Família Colovini
*Família Brutt
*Família Righr
*Família Gelatti
*Família Rossini
*Família Bizonin
*Família Calegare
*Família Fabrício
*Família Bolzam
Famílias mais antigas como Mello e Corim.
Num pequeno prédio funcionava escola e 

igreja.
Em 1964 construíram igreja e clube.
Em 1992 construíram Ginásio e quadra de 

esportes, fundadas por Luiz Bolzan.
Mantém um Ginásio até a oitava série, de 

nome Sagrada Família.
As famílias que formaram o distrito vieram 

todas de Silveira Martins, Cachoeira do Sul, 
Faxinal do  Soturno, Jaguari, Valle Venito e 
Ivorá.

Em 1977 houve a festa dos 100 anos de imi-
gração Italiana.

Em 1991 houve a Festa de 114 anos, tam-
bém, da Imigração Italiana, coordenada por 
Luiz Bolzan. Presença de seis mil pessoas. 
Missa rezada em Italiano com o conjunto de 
coral de Valle Venito, coordenada pelo Padre 
Marcuso.

As primeiras produções de Horti Granjei-
ros: Uva, queijo, ovos, galinha, porcos e seus 
derivados. Trocados todos por tecidos, remé-
dios, querosene, sal, etc. trazidos de carroça 
para a cidade, para a troca.

A comunidade se reunia em bailes e festas 
em casas de família e clube. Faziam Trocas de 
visitas.

Faziam Serenatas com músicas e cantorias 
que saiam com lampiões e que também, se iam 
a visitas noturnas aos visinhos.

Para chegar lá se vai pela estrada de Giruá 
e Cerro Largo, entrando por um corredor à es-
querda da faixa.

Este é o Distrito de Lajeado do Cerne que 
eu conheci, e, muito visitei e trilhei vendendo 
adubo e calcário há 60 anos, por estradas de 
chão poeirentas no verão e com atoladores no 
inverno.

Acesse www.jom.com.br
e leia a realidade dos fatos

Assessoria Comunicação Marista
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URI
O Conexão URI, evento que tem a 

finalidade de mostrar as oportunida-
des e ensino superior ofertados pela 
instituição, reuniu cerca de 4 mil es-
tudantes do 3º ano de Ensino Médio 
de escolas de 38 cidades da região, 
entre às 8h e 17h de ontem, dia 3. 

Na 19ª edição do “Descubra a 
Universidade” grupos de alunos 
acompanhados de um guia, visita-
ram laboratórios de diferentes áre-
as do conhecimento, assim como a 
“Mostra dos Cursos”, realizada nas 
salas do prédio número 1.

No período da tarde, no Ginásio 
da Universidade, houve uma gran-
de concentração no desafio “Cone-
xão URI”, no qual alunos visitantes 
realizaram tarefas que envolvem os 
conhecimentos pertinentes as espe-
cialidades ofertadas na URI. Uma 
espécie de gincana onde os alunos 
testam os seus conhecimentos. 

Muitos visitantes já aproveita-
ram o Descubra a Universidade para 
realizarem a inscrição no vestibular 
com desconto de 50% na taxa. 

CNEC
A Faculdade CNEC Santo Ângelo 

abre oportunidades em oito cursos 
diferentes, o Vestibular de Verão foi 
lançado durante o Brique da Praça 
no domingo, dia 01. 

Do total de 733 vagas serão reser-
vadas 20% de cada curso, para can-
didatos que realizaram o Enem.  As 

inscrições podem ser feitas até o dia 
17 de novembro pelo site www.cnec-
san.cnec.br/vestibular/. A prova 
será dia 19 de novembro, das 9h às 

13h, na CNEC Santo Ângelo e no Co-
légio Estadual de São Borja (CESB). 
O valor das inscrições é R$ 60,00.  
No último mês, a instituição pro-

moveu o Programa Rumo Certo, que 
reuniu mais de 40 escolas das várias 
cidades da região com objetivo de-
senvolver um programa de visitação, 
buscando aliar ações de orientação 
vocacional, de aproximação e divul-
gação específica de cada área, além 
de conhecer os laboratórios e estru-
tura da Instituição. 

IFar
O IF Farroupilha Campus de 

Santo Ângelo oferece no ano de 
2018, 110 vagas em três cursos su-
periores: Curso Superior de Tecno-
logia em Gestão do Agronegócio, 
Curso Superior em Licenciatura 
em computação e Curso Superior 
de Tecnologias em Sistemas para 
a Internet. O acesso é pela nota do 
ENEM e o candidato faz a opção re-
alizando a inscrição no Sisu – Siste-
ma de Seleção Unificada.

O Curso Superior de Tecnologia 
em Gestão do Agronegócio é novo 
e a primeira turma inicia em 2018. 
São disponibilizadas 35 vagas onde 
o acadêmico faz disciplinas volta-
das para a produção, pós-produção 
e execução de processos ligados ao 
agronegócio, com vistas a formu-
lação de estratégias de desenvolvi-
mento das propriedades rurais. O 
conhecimento é voltado para me-
lhorar o desempenho das proprie-
dades que trabalham na agricultura 
em todos os níveis, desde a familiar 
até na produção extensiva.

Marcos Demeneghi

Ensino superior

As portas para ingressar na formação superior presencial estão se abrindo neste mês de outubro em Santo Ângelo. 
Até o mês de novembro as três instituições de ensino, nesta modalidade, ofertam 1938 vagas acessíveis por meio do 

vestibular ou com a nota do ENEM. No ensino público e gratuito há 110 vagas disponíveis exclusivamente pelo
ENEM no IF Farroupilha

Formação Formação 
superior perto superior perto 
de casade casa
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Levante a mão quem nunca utilizou um dos 
buscadores mais famosos do mundo o Google 
para fazer suas pesquisas de forma rápida e efi -
ciente.

Pesquisa rápida é verdade, mas você realiza 
buscas de forma efi ciente? Vejamos como você 
faz para buscar uma apostila em .PDF sobre 
Redes Sociais no Google?

Ora, simplesmente digite:
 

Agora vamos realizar uma busca de forma 
efi ciente, veja:

O que realizamos nessa pesquisa: Apenas 
informamos o tema e o tipo de arquivo que de-
sejamos -  “Redes Sociais” fi letype:pdf

Agora veja, queremos pesquisar IRPF so-
mente dentro do site da Receita Federal:

 
Espero que você coloque em prática essas 

dicas valiosas. 

andre@escolabigmaster.com.br

Busca qualifi cada 
no Google

André Ruschel
Arquivo JOM

Inscrições para a V Rústica 
do Verzeri encerram amanhã

Asaf está na semifinal do estadual Sub-17

Esportes

5ª edição da Rústica Verzeri acontece no próximo domingo, 
dia 8  e deverá reunir atletas de Santo Ângelo e toda a região

Amanhã é o último dia para se inscrever na 5ª 
edição da Rústica Verzeri.   As inscrições podem 
ser feitas pelo site: http://www.ucrsm.com. A quin-
ta edição da Rústica Verzeri acontece no próximo 
domingo, dia 8 e será disputada nas distâncias de 
200m, 500m, 2 km e 5 km, com largada e chegada 
em frente ao Colégio Teresa Verzeri. A largada acon-
tece às 9h e a rústica integra a etapa Circuito Muni-
cipal de Santo Ângelo.

Poderão participar da corrida, pessoas de ambos 

os sexos, sendo que os menores deverão ter autori-
zação dos pais ou responsáveis. 

Os valores das inscrições serão determinados da 
seguinte forma: Adulto: R$ 20,00 através de depó-
sito bancário, pagamento no dia do evento R$ 30,00 
e crianças R$5,00 diretamente na escola.

A premiação será de troféus, medalhas, e meda-
lhas de participação para os primeiros colocados. 
Mais informações bem como incrições podem ser 
feitas no site: http://www.ucrsm.com.

A  equipe Sub-17 da Asaf está na se-
mifi nal do Campeonato Estadual da Ca-
tegoria. A classifi cação veio após a equipe 
missioneira vencer a ACBF por 5 a 3 pelas 
quartas de fi nal da competição. A partida 
aconteceu no último sábado, dia 30, no 
Ginásio Marcelo Mioso. 

O adversário da Asaf na semifi nal será 
o Brilhante de Pelotas. A FGFS deverá 
divulgar nos próximos dias as datas dos 
jogos. A primeira partida será em Pelotas 
e a decisão para quem vai para a fi nal será 
em Santo Ângelo onde a Asaf tem 100% 
de aproveitamento até agora. A outra se-
mifi nal será disputada pelo AABB de Rio 
Grande e Bella Futsal de Caxias do Sul.

Rústica terá a largada e chegada em frente ao Colégio Teresa Verzeri 

Rafael Ferreira / Divulgação

Partida entre Asaf e ACBF foi disputada no último sábado, no Marcelo Mioso
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Projetos têm como principal fi nalidade instituir o novo Código 
Tributário de Santo Ângelo, de acordo com a Constituição Federal

Aprovação aconteceu durante sessão na Câmara de Vereadores

Adevisa promove a 2ª edição da campanha
“Por um trânsito mais seguro”

A Associação dos Defi cientes 
Visuais de Santo Ângelo (Adevisa) 
está promovendo a segunda edi-
ção da campanha “Por Um Trân-
sito Mais Seguro”.  Neste ano, a 
ação tem como tema “Faça-se Um 
Trânsito Mais Seguro” e tem como 
objetivo conscientizar motoristas 
para que respeitem as sinalizações 
de trânsitos, respeite defi cientes 
físicos e visuais, além de intensifi -
car o debate sobre a acessibilidade 
no município. A campanha iniciou 
no dia 25 de setembro e segue até 
o dia 25 de novembro.  

Durante o período serão di-
vulgados diariamente materiais 
informativos em empresas do 
município, além de promoção de 

atividades.  Entre os eventos está 
o “Bengalaço”, caminhada que 
tem como propósito, além de di-
vulgar a própria entidade e suas 
ações, chamar atenção para a ne-
cessidade de assegurar o direito 
de ir e vir com segurança de todas 
as pessoas defi cientes. Segundo o 
presidente da Adevisa, Renato de 
Souza, a caminhada será no dia 
29 e terá início às 9h, saindo do 
Bairro Pippi, com a chegada ao 
trevo da URI. 

Além do Bengalaço, a Adevisa 
promoverá uma confraternização 
alusiva ao dia da criança, no dia 
14 e uma mateada na Praça do 
Brique, no dia 22 deste mês. Na 
mateada será oferecida a comuni-

dade presente: pipoca, erva-mate 
e água quente.

PARCEIRO VOLUNTÁRIO
Além da campanha Por um 

Trânsito mais Seguro, a Adevisa 
está com inscrições abertas para 
o projeto Parceiro Voluntário. No 
projeto, qualquer cidadão pode se 
cadastrar na Adevisa para contri-
buir com as ações da entidade de 
forma voluntária. 

Mais informações podem ser 
obtidas diretamente na sede da 
associação, que fi ca na Avenida 
General Carlos Campos Gay, 421, 
Bairro Oliveira, ou pelo disque 
Adevisa no telefone: (55) 98465-
9523.

Legislativo aprova projetos 
que compõem a Reforma 

Tributária Municipal

Na Câmara de Vereadores de Santo Ângelo, a 
última sessão ordinária de setembro foi marcada 
pela análise e votação dos projetos que compõem a 
Reforma Tributária Municipal.

Protocolados pelo Poder Executivo, os proje-
tos têm como principal fi nalidade instituir o novo 
Código Tributário de Santo Ângelo de acordo com 
a Constituição Federal, facilitando a relação fi sco-
-contribuinte, determinando prazos de parcela-
mento, bem como simplifi cando os procedimentos 
administrativos.  De acordo com justifi cativa atre-
lada ao projeto, o objetivo é corrigir falhas do Códi-
go Tributário em vigor.

Com a aprovação dos projetos, a nova legislação 
englobará as Leis do IPTU, do ISS, ITBI, das Taxas 
e das Contribuições. Uma modifi cação importante 
diz respeito à regulamentação da possibilidade de 
calcular o arbitramento e a estimativa de ISS na 

construção civil. A fi nalidade é facilitar o trabalho 
da fi scalização e o lançamento destes tributos, ado-
tando uma fórmula matemática e objetiva.

Outra alteração proposta nas matérias é a divi-
são de taxas de localização, instalação e funciona-
mento em duas. Com isso, passa a existir a taxa de 
licença de localização e instalação e a taxa de fun-
cionamento. A fi nalidade, de acordo com o Poder 
Executivo, é facilitar o pagamento e diminuir os 
valores a fi m de fomentar a iniciativa privada no 
município.

Os projetos que tratam da Reforma Tributá-
ria foram enviados à Casa Legislativa no dia 15 de 
setembro, sendo encaminhados para análise das 
comissões competentes no dia 18. A votação das 
matéria foi concluída na sessão ordinária realizada 
na segunda, dia 25. Os quatro projetos foram apro-
vados por maioria.

Cidade

AI Câmara de Vereadores

Morre cavaleiro que foi 
atropelado na Tiradentes

O cavaleiro que foi atropelado, na noite 
da quinta-feira, dia 28 na Rua Tiradentes não 
resistiu aos ferimentos e acabou falecendo na 
segunda-feira, dia 2. Adilson Fernandes Batis-
ta, 36 anos, era empresário e sofreu ferimentos 
graves no acidente. Ele foi socorrido ao Hos-
pital Santo Ângelo onde passou por cirugia e 
foi encaminhando para a UTI, onde acabou fa-
lecendo.  O motorista do veículo não prestou 
socorro e a Polícia Civil investiga o caso.

Recaptura de presos
Àos 7min da última segunda-feira, dia 2, 

em patrulhamento no Bairro João Goulart, 
uma guarnição efetuou a abordagem de dois 
indivíduos que estavam em situação suspei-
ta. Ao consultar no sistema informatizado foi 
constatado que os dois eram procurados pela 
justiça. Após os fatos, foi dado voz de prisão 
e encaminhados a delegacia de policia para 
providências legais.

Posse de entorpecente
Às 19h23min  da segunda-feira, dia 2, em 

patrulhamento no Bairro Harmonia na Rua 
Humberto Merenze, uma guarnição abordou 
um indivíduo. Ao efetuar uma busca pessoal 
encontrou no bolso da bermuda do referido 
em embalagem plástica três buchas de ma-
conha, o acusado informou ser para seu con-
sumo pessoal por ser usuário e  haver adqui-
rido de um indíviduo conhecido apenas pelo 
apelido de Bola, comprometeu-se em compa-
recer a justiça para explicar os fatos. Após a 
lavratura do Termo Circunstanciado o jovem 
foi liberado para seguir destino. 

Violência doméstica
Às 20h50min da segunda-feira, dia 2, a Bri-

gada Militar compareceu no Bairro São Carlos 
na Rua São Carlos, onde um casal que estavam 
separados a dois meses haviam reatado o rela-
cionamento e nesta data entraram novamente 
em desentendimento. 

A vítima teve seu telefone celular quebrado 
e foi ameaçada de morte por seu companheiro. 
Ambas as partes foram conduzidas a Delegacia 
de Polícia onde foi efetuado o registro policial, 
a vítima demonstrou interesse em não repre-
sentar criminalmente contra o ex companheiro 
porem requer medidas protetivas de urgência 
temendo por sua integridade física.

Localização de pessoa
desaparecida

Às 16h40min do domingo, dia 30, a Brigada 
Militar estava em patrulhamento no Bairro 
Harmonia  e deparou-se em via pública com uma 
mulher de vinte e dois anos de idade. Ao efetuar 
a abordagem e consultar seus dados no sistema 
informatizado, foi constatada uma comunicação 
de pessoa desaparecida. A mulher foi conduzida 
a Delegacia de policia para a devida regularização 
de sua situação legal e após o registro policial 
de pessoa localizada a mulher foi liberada para 
seguir seu destino.     

Recaptura de preso
Às 17h45min do último domingo, dia 30, 

uma guarnição da BM estava em patrulhamen-
to no Bairro Harmonia, efetuou a abordagem 
de um indíviduo que estava em situação sus-
peita, abordado e identifi cado, constatou-se a 
existência de um mandado de recaptura para 
o mesmo já que havia deixado de comparecer 
em seu retorno ao albergue municipal. Foi con-
duzido a Delegacia de Polícia para os procedi-
mentos legais.     



Quarta-feira, 4 de outubro de 2017   |   Ano XX - Nº 1976   |   R$ 2,50 www.jom.com.br

O deputado Darcísio Perondi, vice-líder do 
Governo Michel Temer na Câmara, está convo-
cando prefeitos, vice-prefeitos, vereadores e lide-
ranças políticas, comunitárias e empresariais de 
todos os municípios da Região das Missões, para 
estarem na proxima terça-feira, dia 10 às 17 ho-
ras, em Brasília. 

O objetivo é fazer pressão junto aos deputa-
dos e senadores gaúchos, em reunião na Câmara 
dos Deputados, quando serão definidas as Emen-
das da Bancada no Orçamento Geral da União de 
2018. Segundo Perondi, a grande prioridade da 
Região Missioneira é a construção de uma ponte 
sobre o Rio Uruguai. De acordo com estudo do 
DNIT (Departamento Nacional de Infraestrutura 
de Transportes), a construção deve ser feita em 
Porto Xavier. “Precisamos colocar 150 missionei-
ros em Brasília na terça-feira. Precisamos de 18 
votos entre os 34 deputados e senadores. 

Portanto, é importante que o missioneiro ve-
nha a Brasília e fale com seu deputado ou sena-
dor, independente de que partido seja. A ponte 
é urgente e necessária, é uma luta de todos nós”. 
Perondi afirmou ainda que já existe estudo de 
viabilidade técnica da obra e a concordância dos 
dois países, Brasil e Argentina. A iniciativa de 
pressionar os parlamentares  para que destinem 
recursos através de Emenda para a ponte é da 

Associação dos Municípios das Missões (AMM) e 
dos vereadores.

PAPA RECEBERA COMITIVA BRASILEIRA
Uma comitiva brasileira, liderada pelo minis-

tro do Turismo Marx Beltrão e pelo vice-líder do 

Governo na Câmara, deputado Darcísio Perondi, 
será recebida no Vaticano pelo Papa Francisco 
nesta quarta-feira.   Um dos principais objetivos 
do encontro é reconhecer a Rota Jesuítica como 
um dos principais destinos de turismo religioso 
na América do Sul.

Perondi pede mobilização de políticos 
da região em prol da Ponte Internacional

Deputado convocou as lideranças da Região das Missões para que se reúnam em Brasília na próxima terça-feira, 
para pressionar deputados e senadores em busca de recursos para a construção da Ponte Internacional

Deputados defi nirão no Congresso, as emendas da Bancada no Orçamento Geral da União de 2018.
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